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Zusammenfassung

        
Seit U. Abel wird der Sinn einer zytostatischen Chemotherapie bei fortgeschrittenen epithelialen Tumoren immer wieder infrage gestellt - neuerdings aufgrund der epidemiologischen, statistischen Ermittlungen von D. Hölzel.


        
Der Beitrag diskutiert die Argumente der Chemotherapie-Skeptiker und geht der Frage nach, warum an diesem Konzept von Seiten der etablierten Medizin trotzdem hartnäckig festgehalten wird. Schließlich wird ein kurzer Überblick gegeben, welche biologischen Alternativen es im Sinne einer regulatorisch-immunologisch ausgerichteten Biotherapie gibt.


      
        
Abstract

        
Since U. Abel the sense of a cytostatic chemotherapy with advanced epithelial tumours again and again is challenged - recently due to the epidemiological, statistic determinations of D. Hoelzel.


        
The article discusses the arguments of the chemotherapy sceptics and follows the question, why the established medicine nevertheless holds on to this concept persistently. Finally a short overview is given, which biological alternatives in the sense of a regulated immunologically aligned biotherapy are existent.
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Chemotherapie - Metastasen - Karzinom - Überlebenszeitverlängerung - Zytostatika - biologische Tumortherapie
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